

Delegation aus Schottland



Arran High School

Die Arran High School befindet sich auf der kleinen Insel Arran vor der Westküste Schottlands. Sie wird oft als "Schottland im Kleinformat" bezeichnet, weil sie wunderschöne Berge, Wälder und Küsten hat. Sie ist ein beliebter Ort für Touristen aus aller Welt, weshalb die Einwohnerzahl im Sommer von 4'500 auf über 20'000 anschwellen kann.

Unsere Schule ist ein Campus und die Kinder beginnen im Alter von drei Jahren mit der Vorschule, gehen dann in die Grundschule und anschliessend in die Sekundarstufe über. Es gibt 7 Grundschulen auf der Insel (Alter ca. 5 - 12 Jahre). Einige von ihnen sind sehr klein und haben nur ein Klassenzimmer. Die jungen Leute kommen alle in der Arran High School zusammen; derzeit besuchen 2402 Schüler*innen die High School.

Viele ziehen weg, um ein College oder eine Universität zu besuchen oder ausserhalb der Insel Karriere zu machen. Eine kleine Anzahl bleibt jedoch auf Arran und arbeitet hauptsächlich im Gastgewerbe, auf dem Bau oder in der Landwirtschaft. Da wir zwei Brennereien auf der Insel haben, hoffen wir, dass die Whisky-Industrie für mehr junge Menschen eine berufliche Perspektive bietet.

Unsere jungen Leute sind tief in die reiche Kultur unserer schottischen Insel eingetaucht - viele haben das Angebot angenommen, ein traditionelles schottisches Instrument zu spielen und können zwischen Clarsach (einer schottischen Harfe), Fiedel, Dudelsack oder Schlagzeug wählen. Das Projekt der Arran Music School begann erst vor ein paar Jahren, und jetzt nehmen sie selbstbewusst an Weltmeisterschaften für Pipe Bands teil. Es muss jedoch gesagt werden, dass sie sehr daran interessiert sind, in die weite Welt hinauszuschauen, und sie haben Besucher aus Island willkommen geheissen und vom Mandarinunterricht eines chinesischen Lehrers profitiert, der auf der Insel geblieben ist und mit Grund- und weiterführenden Schulen gearbeitet hat.

Sie freuen sich sehr auf die Begegnung mit den Delegierten aus einer Vielzahl von Ländern.